

PROPUESTA PROGRAMA DE UNIDAD DISTRITAL

EL CANDIDATO DEL BARRIO DE UNPUEBLO DEL ALTO APURE.

GESTIÓN DISTRITAL DE LOS OBJETIVOS HISTÓRICOS ALTO APURE 2013 – 2017.

“SOBERANÍA POPULAR, NUESTRO EJERCICIO”

¡Unidad, Lucha, Batalla y Victoria!

Contactos

Teléfonos: (0424) 954290- (0426)8989181

Twitter @JohnnyLinares4

Facebook/ UnNuevoAlcaldeParaElDistritoAltoApure

Email: johnnylinares@hotmail.com

johnnylinares@gmail.com



El tiempo de Dios es Perfecto, para cambiar nuestra realidad....

Hoy por primera vez en muchos años, brindamos a todos los Alto Apureños y Alta Apureñas, una nueva opción, con programas de propuestas basadas en realidades con grandes objetivos históricos, el nombre de un candidato, profesional con experiencia política y laboral, hijo de un barrio, hijo de un pueblo que conforma este distrito Alto Apure, un líder formado desde las bases de una zona industrial, con virtudes y errores como todo ser humano, pero con el más firme propósito de convertir barrios en pueblos y pueblos en ciudades, de la mano de todos quienes conformamos esta sociedad, solo en unidad, la lucha garantizará el éxito

“Viva nuestro Distrito Alto Apure”

“Viva el poder popular verdadero y sus poderes creadores”

Johnny Linares

Candidato a la Alcaldía Distrital

“Si fuéramos capaces de unirnos, que hermoso y que cercano sería el futuro”

El Che.

En Tiempos de Cambios.

En momentos de cambios y transformación hacia el Distrito que nos merecemos, nos pusimos de pie como jóvenes, como generación de relevo nacidos y criados en los barrios de estos pueblos, decimos presentes como columna vertebral de esta nueva sociedad, decididos a contribuir con la consolidación de la Nueva Institucionalidad, Humanista, Colectivista, Participativa, Crítica, con espíritu de convivencia, valores humanos y el trabajo productivo, para alcanzar un cambio real y verdadero, evitar que todos los sacrificios realizados hasta ahora hayan sido en vano, hacerlos carne y sangre de la vida nueva del hombre y la mujer, es la más bella y luminosa justificación ante todos estos años de olvido.

Seguiremos siendo irreverentes corriendo todos los riesgos que eso implica, por la juventud que representamos, por nuestros más anhelados sueños, lo que trae consigo el hecho de seguir siendo leales en alcanzar el cambio de mejoras en todos los pueblos del Distrito Alto Apure, por eso queremos hacer alianza contigo trabajador, trabajadora, amas de casa, profesionales, campesinos y campesinas, estudiantes, afro descendientes, indígenas, académicos y académicas, pequeños y medianos productores y productoras del campo y la ciudad, comerciantes, transportistas, motorizados, maestros y maestras, profesionales de la salud y en general, funcionarios públicos, mujeres, hombres, militares, pescadores y pescadoras, cultores y cultoras, deportistas, líderes comunitarios y populares, sindicales, así; como a nuestros hermanos Colombianos, todos hijos de Bolívar Libertados de Libertadores.

Nos urge reformular la acción cultural, ética y moral informativa y formativa de nuevo tiempo, se debe sustentar la voluntad de trabajar el compromiso de hacer las cosas bien, con la necesaria refundación de la dirección política; de encaminar un nuevo esquema, una nueva ideología colectiva que garantice las bases del nuevo modelo de los pueblos que nos merecemos.

Guasualito 2013,

Tierra de Centauros de Llaneros y Llaneras con espíritu de Lucha.

Johnny Eduardo Linares Pérez.

La Necesidad de Organizarnos.

Existen muchas propuestas que en equipo esperamos consolidarlas en realidades, porque sin duda alguna son el reflejo de lo que mucha gente espera de un gobernante, demostremos que si estamos orgullosos de ser Alto Apureños y que tenemos la responsabilidad y la oportunidad de crear unos nuevos pueblos para nuestros hijos y nietos quienes serán la generación de relevo que leerán el protagonismo de la historia que escribiremos a partir del 8 de Diciembre del 2013, asumo mi postulación en conjunto a un gran equipo de trabajo, todos dolientes de nuestros pueblos, con el sueño de obtener la oportunidad para desarrollar un programa de gestión de mejoras para los pueblos que conforman el Alto Apure, comienzo mi proyecto de propuestas para mi gestión como alcalde mayor solicitándote a ti Ciudadanos y Ciudadanas del Alto Apure , la oportunidad de que con tu voto nos regales el compromiso de realizar nuestras principales obras, con la esperanza plena de hacer un enlace de unidad verdadera entre las dos alcaldías Distrital y Municipal, de la mano de los Consejos Comunales y la Gobernación del Estado, todos electos por el poder popular del pueblo.



En nuestro Distrito tenemos una nueva generación de líderes y profesionales capaces de formar un equipo de trabajo con compromisos, con responsabilidad y con mucha ganas de hacer realidad esos sueños de ver algún día a nuestros pueblos con grandes mejoras, como las que proponemos en nuestro proyecto de gestión de gobierno, propuestas basadas en la Salud, la Cultura, el Empleo, la Seguridad, la Educación, el Deporte, la Vialidad, programa de Viviendas y Hábitat, el Orden y la Limpieza, todas bajo nuevas Direcciones Distritales de la nueva Alcaldía Mayor.

No vengo a dividir a ningún partido político, no vengo a restarle votos a nadie, vengo a multiplicar las propuestas y a sumar liderazgos, vengo a decirles que si es posible el cambio, que nos merecemos un mejor Distrito, que necesitamos hablar las realidades y trabajar por el futuro que queremos, soy un trabajador social desde hace más de 15 años, tuve que salir de mi Pueblo y de mi Estado para ser el Profesional que quería ser, quiero que muchos de mis paisanos no pasen por tantas trabas, como las que yo pase, los estudiantes para mí son prioridad porque de ellos dependerá algún día las riendas de nuestro Distrito, nos llegó el momento de decidir entre la opción del cambio para mejorar o seguir con la oscuridad de nuestros pueblos, el color o las líneas de un partido político no asegura la gestión de un líder, de eso estamos muy seguro y somos testigos con la realidad de nuestros pueblos.

La Salud, como medio de prevención de las Emergencias.

1.- Programa Distrital para la Salud y las Emergencias del Alto Apure.

Prioridad 1.

La salud para los habitantes de nuestros pueblos son de alta prioridad, nuestra gente se merece un programa eficiente tanto en el Hospital Central de Guasdualito, como en los nuevos centros de prevención con programas de chequeos médicos, para todos sin exclusión, fusionando los programas del gobiernos central como las misiones Barrió Adentro, con consultorios Populares, Puntos de consulta y clínicas odontológicas, Ópticas Populares, Barrió Adentro II con Centros Médicos de Diagnóstico Integral (CDI), Salas de Rehabilitación Integral (SRI), una sala de Maternidad, etc. No puede ser posible que los demás pueblos aun deban trasladar sus problemas de las emergencias de sus habitantes a la ciudad de Arauca, al hospital central de Guadualito o de San Cristóbal.

Estos nuevos centros estarán bajo la ***Dirección Distrital para la Salud de la Alcaldía Mayor***, donde la misma debe asegurar la asignación y funcionamiento de ambulancias las 24 horas, con programas enfocados a la prevención de las emergencias, un lugar donde se cuente con un personal capacitado en Enfermería, Paramédicos, Doctores y especialistas para controlar y solventar las emergencias que se presenten, porque la salud no tiene precio ni las emergencias tienen horarios.

Para hacer realidad este proyecto se debe invertir en la repotenciación de lo que aún tenemos como medicaturas rurales, aprovechar las aéreas de oportunidades en la infraestructura, el gobierno distrital debe asegurar mejoras en la salud de los habitantes y prevenir las emergencias en todos los pueblos del Alto Apure.

La Salud, alimenta esperanzas de vida.

Empleo de Calidad, como medio de Crecimiento y Seguridad Familiar.

2.- Implementación del Programa Distrital de Empleos para el Alto Apure.

Prioridad 1.

Con la implementación del programa distrital para el empleo en el Alto Apure, será una herramienta básica y de mucha ayuda para uno de los principales problemas de los habitantes del Alto Apure, se pondrá en marcha para garantizar un empleo con prioridad para los ciudadanos y ciudadanas Alto Apureñas, desde el inicio de nuestra gestión bajo la **Dirección Distrital para el Empleo de la Alcaldía Mayor**, el programa constara de la creación de una base de datos con los perfiles tanto académicos como de experiencia laboral, mediante el cual los habitantes del Alto Apure, tengan la oportunidad y la prioridad de ser postulados y acreedores para los diferentes empleos tanto públicos como privados de la zona.

Nuestra propuesta para los trabajadores de la alcaldía mayor, es firmar a corto o mediano plazo una convención colectiva de trabajo, que mejore la nueva ley orgánica, esto como parte de los acuerdos de mejoras entre la Alcaldía Mayor y nuestro mayor recurso como lo serán nuestros trabajadores y trabajadoras, que nos permitirá desarrollar todo el compromiso que asumimos para el total cumplimiento del proyecto de propuestas, para con nuestros pueblos y nuestra gente del Alto Apure, nuestras políticas van orientadas a construir enlaces con la mano de obra privadas, la alcaldía menor y la gobernación de nuestro Estado, con modelos de gestiones de nuevas empresas de producción social con recursos de la zona y mano de obra netamente Alto Apureña, toda empresa debe asegurar un porcentaje de empleo equivalente a los requeridos por el programa Distrital de Empleo en cada uno de los pueblos que conforman nuestro distrito, de manera que sumado a los empleos directos e indirectos de cada una de las obras que estemos cumpliendo del proyecto de propuestas, como el nuevo puente de entrada al pueblo del Amparo, los nuevos terminales de pasajeros, los nuevos Mercados Municipales, etc. Aseguramos disminuir el porcentaje de desempleados en nuestros pueblos.

El Empleo para nuestra gente, es la mayor prioridad sobre todas las tareas de nuestra gestión.



Programas de Viviendas, como medios de Seguridad Habitacional.

3.- PROGRAMA HABITACIONAL “MI PROPIO TECHO”

Prioridad 1.

Muchos son los problemas que tenemos en el Alto Apure con lo que respecta a la ayuda en materia habitacional, sabemos que el pueblo tiene muchas carencias, hay familias que no tienen un baño, algunas aún viven sobre piso de tierra, a otras les hacen falta paredes, desde la Alcaldía Mayor bajo la **Dirección Distrital para la Vivienda y Hábitat de la Alcaldía Mayor** es un compromiso apoyarlos a construir ese baño, ese piso digno o la pared que les hace falta. Muchos cambiaran sus tablas por bloques dándoles a sus familias mejores condiciones en sus hogares, para hacer realidad este proyecto y dar respuesta positivas y eficientes a nuestro pueblo diseñamos el Programa Habitacional Mi Propio Techo, mecanismo creado para solucionar directamente los problemas particulares y específicos que tienen los Alto Apureños en sus casas, atendiendo primero las necesidades de los más pobres de los pobres, muchas familias que poseen terreno pero que viven en condiciones precarias, quienes no tienen la disponibilidad del recurso económico, a través del programa habitacional se entregara los distintos tipos de Certificados Habitacionales acordes a cada necesidad, A través de la Dirección Distrital de Vivienda y Hábitat, este ente distrital se encargara de recibir mediante consignaciones básicas, los requisitos mínimos para obtener dicho certificado que será la operación de canje en ferreterías

autorizadas por la Alcaldía Mayor por los diferentes materiales de construcción que la familia necesite para remodelar y construir mejoras en sus viviendas principales.

Con esta nueva dirección y este nuevo programa entendemos que no podremos cubrir todas las necesidades de las familias Alto Apureñas, pero si estamos seguros que vamos a minimizar el problema habitacional, es una forma rápida de atacar el problema o de solucionar con herramientas innovadoras y eficaces un problema que crece diariamente, igualmente direccionaremos esfuerzos en conjunto con la Alcaldía Menor y nuestra Gobernación del estado en apoyar la gran Misión Vivienda Venezuela porque estamos completamente seguros que nuestras poblaciones del Alto Apure, se merecen más viviendas que de las pocas que se construyeron bajo la GMVV en el año 2012.

El compromiso de la gestión habitacional de la Alcaldía, para con su pueblo no puede ser esperar a que otros cumplan lo que le ella le corresponde cumplir.

El Comercio Fronterizo, Desde las Bases de nuestros Productores Distritales.

4.- Mercado Fronterizo y Matadero Industrial para el Alto Apure.

Prioridad 1.

Con la necesidad de contar con un Mercado fronterizo construido bajo la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**. En nuestros pueblos como la Victoria Parroquia Urdaneta, El Amparo Parroquia el Amparo, alimentadas con toda la producción agrícola y pecuaria desde Elorza, Guasualito, El Nula, La Trinidad,

es una ventana de contacto directo entre nuestros productores y los consumidores de nuestro hermano País Colombia, es sin duda alguna una forma de brindar apoyo técnico, con medios de Transporte y de infraestructura que garantice el comercio fronterizo para proyectar a nuestros agricultores y ganaderos la calidad del producto de sus esfuerzos, sin intermediarios que les permita aumentar el ingreso económico de su gestión.

Lo básico de no contar actualmente con un matadero industrial en el Alto Apure, incrementa la contaminación de nuestros ríos cuando se vierten partes del ganado de bajo valor, como es el caso del mondongo, cuero, patas y hasta cabezas de las cantidades de reses que se están matando en sitios como el Amparo por colocar un ejemplo, no estamos aprovechando nuevas fuentes de empleos como tener en el mismo pueblo una fábrica mediana para aprovechamiento del cuero, son cosas que muchos pasan por alto pero que si nos organizamos podemos contar con medios para minimizar el problema de empleo en nuestro distrito.

Las oportunidades por muy pequeñas son medios alternativos para minimizar los problemas.

Abastecimiento de Combustible, para los Alto Apureños.

5.- Programa de Abastecimiento de Combustible para los Alto Apureños.

Prioridad 1.

El programa de Abastecimiento de Combustible Gasolina y Gasoil para los habitantes de poblaciones céntricas o fronterizas, bajo la **Dirección Distrital de Servicios de la Alcaldía Mayor**, es asegurarle el consumo para sus vehículos livianos y pesados, con el abastecimiento en las estaciones de servicio, incluyendo las estaciones de servicios como la Internacional a precios regulado, el habitante fronterizo ya no será obligado todos los días a trasladarse a la población de Guasdualito para hacer largas colas para adquirir combustible para sus vehículos (Automóviles y Motos) el programa se basara en un censo de los habitantes que poseen vehículos y que necesiten dicho combustible para sus operaciones diarias tanto laborales como personales.

Con la información alimentada del censo, se realizara un acuerdo con el ministerio de Energía y Minas para darle prioridad de venta y consumo a los habitantes fronterizos, quienes desde hace mucho tiempo los han contabilizados como ciudadanos Colombianos y no como habitantes fronterizos, somos Apureños, somos Venezolanos y el combustible es parte de nuestros recursos y por lo tanto también nos corresponde libre y abiertamente el consumo en nuestro propio pueblo, desde ahora en adelante primero lo nuestro.

Es necesario sincerar, quienes son los Alto Apureños y Alto Apureñas que por medio de la vía de utilizar su vehículo personal tienen como medio de sustento económico desde hace muchos años atrás, de esta manera podremos crear nuevas políticas que les garanticen a estos compañeros la continuidad de manera organizada de ayudarse con esta diferencia de costo de la Gasolina entre los dos países, el problema de desempleo en el distrito es un problema del estado, estos Alto Apureños solo buscan opciones de llevar el pan en donde se tiene la necesidad, una metodología actual que solo genera corrupción desde las estaciones y los medios de control de seguridad fronteriza.

La verdadera riqueza de nuestro país, es la que llega a todos sus habitantes.

Educación, Cultura y Deporte, como medios de Desarrollo y Entretenimiento.

6.- Programa de Recuperación de Instalaciones Educativas y Becas Estudiantiles

Prioridad 1.

El Programa de Recuperación en la infraestructura de las instalaciones educativas, tanto en los centros de educación primaria y secundarias es una tarea de los gobiernos municipales, regionales y del ejecutivo nacional, nuestros esfuerzos van dirigidos desde la **Dirección Distrital para la Educación, Cultura y Deporte de la Alcaldía Mayor**, a unificar un proyecto al reacondicionamiento de aulas, laboratorios de Computación, Laboratorio de Química, Canchas Deportivas, espacio de recreación, creación de

módulos de Enfermería, instalaciones de areperas socialistas o espacios similares administrados por ciudadanos desempleados del pueblo dentro de las instalaciones educativas, donde se garantice el beneficio de desayuno a costos regulados para nuestros estudiantes Alto Apureños, con relación al programa de becas estudiantiles, el mismo beneficiara a los estudiantes con el mejor rendimiento académico desde la primaria hasta la secundaria y diversificada de las instituciones del estado, incluyendo la participación de todos por igual, en donde las becas se complementarían de los siguientes beneficios.

Mensualidades de 500 Bs para estudiantes de 1ro a 6to Grado.

Mensualidades de 800 bs para estudiantes de 7mo a 9no Grado.

Mensualidades de 1000 Bs para estudiantes de 4to a 5to Año

*******INCLUCION DIRECTA EN LOS NUEVOS BENEFICIOS PARA LOS HIJOS DE LOS TRABAJADORES DE LA ALCALDIA MAYOR, COMO LO SON LA DOTACION DE LISTA DE UTILES ESCOLARES, DESDE LA PRIMARIA HASTA LA SECUNDARIA, DOTACION DE JUGUETES NAVIDEÑOS Y PLANES VACACIONALES HASTA LOS ESTUDIANTES DE 6 TO GRADO******

La Educación, es la máxima herramienta del desarrollo de nuestros pueblos.



Agua de Calidad, para los pueblos del Alto Apure.

7.- Instalación de Plantas Potabilizadoras de Agua en el Alto Apure.

Prioridad 1.

Garantizar la calidad del servicio de Agua, es nuestra tarea con prioridad por eso desde la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, pondremos en operaciones plantas transportables que potabilizan el agua bruta de origen natural, en este caso de los ríos Arauca y Sarare, con su funcionamiento interno, la intención es que estas planta cuenten con procesos tradicionales de una planta convencional: oxigenación, floculación, sedimentación, filtración y desinfección, procesos indispensables para garantizar agua de Calidad para todos los habitantes de las poblaciones del Alto Apure.

Estos equipos pueden sustituir un sistema de abastecimiento de agua, pueden solucionar problemas de calidad de agua y puede también ser incorporada a otras plantas más antiguas para permitir hacerles el mantenimiento sin interrumpir el servicio que éstas prestan, lo importante es mejorar la actual calidad del servicio y que nuestros habitantes tengan el vital líquido las 24 horas del día.

El agua, es garantía de salud y de vida.



Orden y Limpieza, como Prevención de Colapsos y Epidemias.

8.- Saneamiento del Sistema de Cloacas y Activación de Planta de Tratamiento de Aguas Servidas en el Alto Apure.

Prioridad 1.

Una gran deuda a nuestros pueblos del Alto Apure, es que nunca se desarrolló un programa de mantenimiento y saneamiento del sistema de cloacas, creemos firmemente que la situación puede colapsar si los diferentes ríos suben su nivel trayendo inundaciones por lo cual proponemos desde la **Dirección Distrital de Servicios de la Alcaldía Mayor**, un verdadero proyecto de mejoramiento del sistema de red de aguas negras, cubrir con estructura de concreto todo los tramos del canal usado antiguamente para el desagüe de los pueblo, igualmente creemos que necesitamos una planta de aguas servidas para mejorar nuestros desechos líquidos hacia nuestra fuente de agua más importante como lo son nuestros ríos, es un trabajo a corto plazo ya que el riesgo que se presenta generaría una epidemia de enfermedades para nuestros habitantes, el compromiso va mucho más allá de mejorar y sanear nuestro sistema de aguas negras si no en la prevención de enfermedades e igualmente para cumplir este saneamiento se necesita, La adquisición de camiones VACUM, con personal capacitado o empresas dedicadas a estas operaciones, lo que sin duda alguna sería súper importante para cumplir con el programa en los pueblos del Alto Apure.

La prevención, es un arma esencial en la salud de los habitantes del Pueblo.

Orden y Limpieza, como Prevención de Colapsos y Epidemias.

9.- Activación de Nuevas Rutas de Aseo Urbano y Construcción del Relleno

Sanitario General del Alto Apure.

Prioridad 1.

Cuando la frecuencia de una ruta de aseo urbano se minimiza a su máxima expresión de un día por semana, los resultados son aumentos de la contaminación atmosférica, con la quema de la basura en los patios de las casas de los habitantes, aparte del riesgo a explosiones, quemaduras etc. También la contaminación directa hacia nuestro río Arauca, Sarare y hacia las diferentes lagunas, caños etc. Que rodean nuestras poblaciones del Alto Apure.

Nuestra humilde propuesta desde la **Dirección Distrital de Servicios de la Alcaldía Mayor**, es aumentar el periodo de 1 a 3 veces por semana con esto aunado a un programa de dotación de container para el depósito de la basura y un programa de clasificación de la basura, con personal experto en reciclaje de papel, vidrio, metales, desechos sólidos, orgánicos e inorgánicos, creamos conciencia desde las bases de nuestra sociedad incluyendo a nuestros niños y niñas que serán esa generación de relevo de nuestros pueblos.

Necesario es contar con un relleno sanitario que cumpla todas las especificaciones de la ley de medio ambiente, es prioridad para las demás líneas del gobierno en esfuerzo conjunto desarrollar una instalación sanitaria con unidad entre las dos alcaldía y la gobernación del estado, para por fin contar con un relleno sanitario en el alto apure , que garantice mejor calidad de vida.

Nuestros desechos, son nuestra responsabilidad hasta el correcto destino final.

La Seguridad, como garantía de convivencia.

10.- Remodelación y Creación de Módulos Policiales en el Alto Apure.

Prioridad 1.

Recobrar la seguridad de aquellos años pasados, va hacer una de las tareas más difíciles, mas sin embargo consideramos que la eficiencia de los organismos policiales, siempre dependerá de muchos factores como por ejemplo el adiestramiento y formación de los agentes de seguridad, el equipamiento de las instalaciones, creación de módulos en lugares de mucha afluencia, como los nuevos terminal municipales de pasajeros, los terminales fluviales, Mercados Municipales, etc.

Es necesario impulsar desde la **Dirección Distrital de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Mayor**, un programa de seguridad distrital, una nueva estructura en la Capital del Distrito Alto Apure, que sea el centro de operaciones en donde se puedan dar una rápida y efectiva respuesta a las demandas de las poblaciones, optimizando recursos

humanos, materiales y financieros; definiendo planes de fortalecimiento y desarrollo en los demás pueblos , distribuidos en igual número de delegaciones policiales a nivel distrital, mas la labor adicional de Investigación, mejorando en los beneficios que perciban estos hombres y mujeres encargados de la seguridad de nuestros pueblos, es importante la dotación de motos y vehículos para el patrullaje continuo, además de mejoras en los beneficios salariales, económicos y sociales garantizaría una eficiencia en los órganos del estado, es por ello que se propone incluir a estos trabajadores a los beneficios logrados en los programas de convención colectiva de trabajo, que se convenga con los trabajadores y trabajadoras de la Alcaldía mayor del Alto Apure.

Los módulos policiales como propuestas serán para las siguientes ubicaciones.

****Mercados Municipales****, ****terminales de Pasajeros****, ****Centros Hospitalarios y de Emergencias****- Terminales Fluviales

La Seguridad, es compromiso primordial para una mejor calidad de convivencia.

Políticas de Seguridad Alimentaria, como base de Economía y Sustento.

11.- MERCADOS MUNICIPALES EN EL ALTO APURE.

Prioridad 1.

En nuestro periodo de Gobierno bajo la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, nuestros pueblos tendrán sus Mercados Municipales,

este proyecto está basado en la construcción de un centro edificado para distribución y comercialización de frutas, hortalizas, verduras, pescados, carnes, aves, víveres etc.

En donde los habitantes de los pueblos del Alto Apure, tengan las posibilidades de encontrar a precios accesibles estos rubros de gran importancia en la alimentación y la economía de todos los habitantes del Alto Apure, Estas instalaciones les aseguraría la oportunidad a nuestros campesinos, pescadores y ganaderos de poder distribuir y comercializar el fruto de sus esfuerzos, directamente a la mano de los habitantes, sin intermediarios, quienes son los único beneficiados de las especulaciones de precios de los alimentos, igualmente este proyecto expande la oportunidades de empleo en cada una de las zonas, asegurando productos de calidad y variedad de rubros de gran importancia para la alimentación.

Las políticas de uso de este centro de ventas, estarán basadas en la prioridad de las adjudicaciones de los diferentes espacios para la comercialización a los habitantes de los pueblos, quienes no posean estabilidad laboral en su actualidad, los precios de la demanda y la oferta se revisaran periódicamente donde se busque garantizar la rentabilidad de los comerciantes y la economía de los habitantes.

Los mercados municipales, aseguraran un espacio para la distribución de alimentos de la misión MERCAL y PDVAL o cualquier otro programa alimenticio que el gobierno central promocióne.

La organización y Planificación, es parte integral de nuestro futuro modelo de gestión.

La Vialidad, como medio de comunicación y enlaces.

12.- Programa de Mantenimiento y Mejoras de la Vialidad Alto Apureña.

Prioridad 1.

Necesario para construir nuevos caminos, mantener y mejorar las vialidades en el Alto Apure, es la adquisición de una planta de Asfalto y una planta de Concreto bajo la de la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, el éxito que han tenido gestiones como la del estado Bolívar entre el enlace de la Alcaldía y la Gobernación han dejado exitosas autopistas, avenidas y calles de las muchas urbanizaciones y barrios, todo bajo el programa de asfaltado y mejoras de vialidad, para la eficiencia en lo municipal y distrital proponemos enlazar las gestiones de las dos alcaldías para contar con un programa de vialidad con asfaltado y metros cúbicos de concreto, tal es el caso del pueblo del Amparo, donde tiene una extensa vialidad de concreto, además de direccionar las operaciones de la planta de Concreto al apoyo del programa habitacional Mi Propio Techo y la GRAN Misión Vivienda Venezuela.

Es una verdadera deuda construir y reparar vialidades en Barrios y Urbanizaciones, en Invasiones y las diferentes vías de comunicación de nuestros pueblos, con tramos pendientes de Concreto o Asfalto.

La responsabilidad no es donar camiones de Arena o Piedra, la verdadera responsabilidad es agotar todas las instancias para construir nuevos caminos, nuevas vías que comuniquen a los barrios con las urbanizaciones, a las urbanizaciones con el pueblo y ese mismo pueblo con las nuevas ciudades.

Existen muchos que miden el desarrollo de un pueblo por su vialidad.

El Transporte, como medio de comunicación y enlaces.

13.- TERMINALES MUNICIPALES DE PASAJEROS EN EL ALTO APURE.

Prioridad 1.

Es muy necesario las construcciones de nuevos Terminales de Pasajeros, nuestros paisanos Alto Apureños no pueden seguir dependiendo de la hora de salida del terminal de Guasualito de Expreso los Llanos, para nada, eso sería cosa del pasado, en mi periodo de Gobierno bajo la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, los habitantes de los diferentes pueblos que conforman el Alto Apure, tendrían a mediano plazo un Terminal moderno de Pasajero con salón de espera, cajeros automáticos, mini feria de comidas y salidas diarias al Interior del Estado y del País, con casilla policial y patrullaje motorizado para el tema de la seguridad,

asegurando siempre 2 Pasajes subsidiados al interior del País por la Alcaldía Mayor, para aquellos Estudiantes que como yo hace unos años no teníamos nada que dar y mucho que recibir, dicha instalación se alimentaría de las rutas interna urbanas.

Estas infraestructuras serán sedes de líneas de transporte a los diferentes pueblos y ciudades de nuestro estado Apure y los estados vecinos como Barinas y Táchira, con relación a los viajes al interior del País, con rutas de salidas hasta Maracay, Valencia, Caracas, etc. Estos Terminales serán obras de prioridad para los pueblos del Alto Apure.

El pueblo siempre estará allí para cuando decidas volver

Transporte, como medio de comunicación y enlaces.

14.- PUENTES DE COMUNICACION TERRESTRES EN EL ALTO APURE.

Prioridad 1.

Una de las prioridades mayores de las propuestas para el Alto Apure, con prioridades en los pueblos donde se requieran emergencias, como ejemplo está en el Pueblo del Amparo con la construcción del **Puente de Entrada “San José del Amparo”**, un proyecto de infraestructura bajo la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, con capacidad para soportar el paso vehicular de hasta 100 TN, sobre el caño de entrada al pueblo, en honor a todos los Ampareños y Ampareñas que han cruzado puentes y obstáculos por conseguir nuevos objetivos y metas, esta obra

sustituirá o eliminaría el puente de guerra que tenemos desde hace muchos años, en donde han pasado gobiernos de la cuarta y de la quinta república que sin duda alguna no le han dado la importancia que es para el pueblo y su gente, en el entendido que es sin duda alguna la entrada al pueblo, a la nueva gestión que todos vamos a construir sin exclusión, desde la alcaldía mayor el llamado es a la participación del talento humano que tenemos en nuestra región, ya que mediante el nuevo **Programa Distrital para el Empleo en el Alto Apure**, aseguraremos hacer obras significativas y mejorar los índices de desempleo de nuestros Altos Apureños.

Esta obra masificaría el tránsito vehicular en los sentidos de entrada y salida del pueblo, en su rol de pueblo fronterizo y a la vez sería enlace del Amparo con el resto de los pueblos del alto Apure y de Venezuela.

La conexión de los pueblos, garantiza el desarrollo de la región y del País.

El Transporte, como medio de comunicación y enlaces.

15.- RED DE PARADAS DE TRANSPORTE PÚBLICO DEL ALTO APURE

Prioridad 2.

Desde la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, Proponemos desarrollar una red de paradas para el transporte público en las principales rutas urbanas y extra urbanas de los pueblos del Alto Apure, enmarcaría las bases de nuevos pueblos con un nuevos sistemas de transporte, con asientos para que

la gente pueda hacer uso de esperar sentada de los transportes rurales o urbanos, las mismas estarían ubicadas en lugares claves, identificadas con el nombre de la ubicación por barrio o urbanización con la propuesta de acompañarlas en los sitios más fluidos con teléfonos públicos y papeleras para mantener su orden y limpieza.

Como principales propuestas están las paradas

TERMINALES MUNICIPALES DE PASAJEROS.

Escuelas y Liceos y Universidades

Mercados Municipales

Terminales Fluviales

COMEDORES MUNICIPALES

Barrio y Urbanizaciones

Cementerios Municipales

La innovación es parte de este equipo de trabajo.

TRANSPORTE FLUVIAL, como medio Marítimo.

16.- TERMINALES FLUVIALES EN EL ALTO APURE.

Prioridad 2.

El enlace más antiguo entre nuestros pueblos fronterizos, es el transporte que nos ha brindado durante hace muchos años la canoa del paso sobre el río Arauca, la intención desde la **Dirección Distrital de Infraestructura Y Vialidad de la Alcaldía Mayor**, es no solo desarrollar un moderno terminal, si no hacerlo un punto de conexión vía fluvial, entre nuestro pueblo con pueblos vecinos de la hermana república de Colombia y del alto y bajo Apure, como propuestas las salidas desde El Amparo hasta Santa Rita, Santa Rosa, La victoria, Elorza, etc.

Apostamos a minimizar la inseguridad fronteriza, con el programa de paz que desarrolla las políticas del hermano País, por nuestras medidas de asegurar una mejor calidad de vida para todos, a muy corto plazo modernizar el terminal y trabajar a mediano plazo para hacer realidad estos transportes que sin duda alguna aportarían mejoras de tiempo y distancia entre la comunicación fluvial de los habitantes de los pueblos vecinos en el Alto Apure.

El aprovechamiento de los recursos, está presente en nuestra agenda de trabajo.



Políticas de Seguridad Alimentaria, como base de Economía y Sustento.

17.- COMEDORES MUNICIPALES DEL ALTO APURE.

Prioridad 2.

Con relación a otras obras de promesas por cumplir son las redes de **Comedores Municipales**, las operaciones de los comedores populares son basados en el apoyo a la alimentación, este proyecto sería la remodelación y habilitación de quien fue en un pasado la instalación del comedor escolar para todos aquellos que por una u otra razón no tengan la disponibilidad de tener recursos para almorzar, con subsidios para todos habitantes del Alto Apure con precios accesibles para nuestros hermanos que mas necesiten del beneficio.

La idea desde la **Dirección Distrital de Servicios de la Alcaldía Mayor** es habilitar una instalación para la distribución de alimentos en forma de ALMUERZOS, es para beneficiar diariamente a los habitantes del Amparo, incluyendo los estudiantes y los de la tercera edad, en este proyecto el Instituto Nacional de Nutrición será el organismo encargado de administrar el local con respecto al personal y la dotación de alimentos, mientras que la Alcaldía Mayor será la responsable del mantenimiento preventivo y correctivo, con el apoyo del Ministerio del Poder Popular para la Alimentación, Mercal, PDVAL y algunos empresarios que tienen buena voluntad”

La dotación de los alimentos y variedad de rubros se obtendrían de los Mercados Municipales, el recurso alimenticio se priorizaría para los habitantes del pueblo con menú subsidiados alternativos y para la venta a los habitantes con mejores recursos económicos para garantizar la rentabilidad del comedor asegurando la continuidad del mismo.

La alimentación de nuestro pueblo, es parte fundamental del compromiso que asumimos.

Infraestructura, para el desarrollo de los Pueblos.

18.- Remodelación y Acondicionamiento de los Campos Santos del Alto Apure.

Prioridad 2.

Nuestros campos santos son escenarios de reencuentro con las plegarias y oraciones hacia nuestros familiares fallecidos, lamentablemente, nuestros actuales cementerios municipales no fueron planificados y el descuadre de las capillas y tumbas son la consecuencia de la improvisación de aquellos años iniciales, cuando se utilizó el espacio terrenal de entrada al pueblo, ahora bien , reestructurarlo significaría una atención integral a estos espacios físicos, mejorar y maximizar el espacio para la disponibilidad de quienes más lo necesiten, esos momentos son de aquellos que nadie quiere que llegue pero que desafortunadamente por la ley de la vida nos tocara vivir.

La infraestructura necesita mejoras como: la construcción de una nueva área, Sustitución y construcción de metros lineales de brocales de concreto, metros cuadrados de caminaria, instalación de luminarias y reflectores, la construcción y puesta en funcionamiento de nuevas fosas de una o dos bóvedas. La sustitución y corrección de tuberías de aguas blancas, habilitación de instalaciones para las ventas de flores, coronas y velas en épocas de día de los santos o de los difuntos, en fin mejorar acondicionando lo que tenemos, bajo la **Dirección Distrital de Servicios de la Alcaldía Mayor** nuestra visión en un futuro a mediano o largo plazo de tener un nuevo campo santo, que garantice el descanso eterno de nuestros seres queridos.

El descanso eterno, no significa olvido eterno.

Recreación para todos sin exclusión.

19.- Programa de Recuperación y Habilitación de Espacios de Recreación y

Disfrute

Prioridad 2.

El Disfrute y recreación de los habitantes de nuestros pueblos del Alto Apure, tanto para los hijos e hijas, como a los habitantes, lo han dejado hacia la imaginación, hemos visto como han recuperado parques infantiles con nueva infraestructura en Guasualito, nos preguntamos será que en los demás pueblos del Alto Apure, no hay niños y niñas, o nuestros hijos no tienen los mismos derechos como Altos Apureños de tener un espacio

para su recreación, lugares abandonados por años para construir estos espacios y transformarlos en parques infantiles , además de acondicionarlo también se deben someter a programas de señalizaciones por los medios de transporte, tanto de vehículos como de motos etc.

Es compromiso desde la **Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor** alcanzar el desarrollo de estos espacios, así como también buscar dentro de los mismos barrios o urbanizaciones extender a cada zona su espacio de recreación, los parques infantiles y de ejercicios cumplen un papel muy importante en la sociedad, la recreación y disfrute es tarea de nuestra gestión de mejoras, todos nuestros niños y niñas les corresponde el derecho al esparcimiento y nosotros el derecho de habilitar y mantener estas nuevas instalaciones.

El niño que llevamos dentro cada uno de nosotros, nos recuerda que seguimos siendo los hijos del Alto Apure.

Educación, Cultura y Deporte, como medios de Desarrollo y Entretenimiento.

20.- CASA DE LA CULTURA Y DE LOS ABUELOS DEL ALTO APURE.

Prioridad 3.

Desde la **Dirección Distrital para la Educación, Cultura y Deporte de la Alcaldía Mayor**, La cultura tiene un espacio influyente dentro de nuestro plan de gobierno, **la**

casa de la cultura y de los Abuelos en el Alto Apure, en honor a todos los abuelos que nos han dejado su historia y al talento oculto de nuestros pueblos, este proyecto funcionara para el adiestramiento dentro del plan de formación básico y secundario de nuestro sistema de educación, que cubrirá a nuestros niños, niñas hasta los adolescentes, una infraestructura edificada con salas de usos múltiples y de televisión, un área de enfermería, una cocina, baños para damas y caballeros, una cancha de bolas criollas y el acondicionamiento de espacios al aire libre, la misma será creada para el aporte de nuestros ciudadanos de la tercera edad, con rica experiencia en Gastronomía, Música, Danza, Artesanía, etc. Con la intención de ser preparados regional y nacionalmente y la vez ellos puedan expandir sus conocimientos a la generación de relevo para así consolidar y extender nuestra cultura.

En la **Casa de la Cultura y de los Abuelos**, se dictaran programa de adiestramiento de aprendizaje de Cuatro, Arpa, Bandolas, Maracas, Guitarras, Tambores, etc. En fin seria un espacio para garantizar la cultura en el Alto Apure, esta entidad trabajaría de la mano con los centros de educación inicial, básica y Secundaria, del pueblo, la intención también de crear grupos culturales para el intercambio con los pueblos vecinos del alto Apure, de nuestro estado y nuestros hermanos Colombianos, este proyecto tiene una gran importancia ya que es un complemento a la formación académica de nuestros hijos, al igual que el deporte para minimizar el tiempo libre de ocio, la gestión de la casa de la cultura, no solamente se enfocaría en asegurar programas culturales para nuestro pueblo, también formaría parte del Instituto Regional de la Cultura, que

trabajaría en la formación cultural del alto Apure, Fiestas Patronales y Actividades culturales en los días de Carnaval, Semana Santa, Promociones de Grado, épocas Decembrinas etc.

La cultura de nuestro pueblo, será carta de presentación para nuestros visitantes.

Educación, Cultura y Deporte, como medios de Desarrollo y Entretenimiento.

21.- POLIDEPORTIVOS DEL ALTO APURE.

Prioridad 3.

Como complemento a este sueño de grandes obras para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de los pueblos del Alto Apure, nunca debería de faltar el espacio deportivo, bajo la Dirección Distrital de Infraestructura y Vialidad de la Alcaldía Mayor, se propone un programa de construcciones de Polideportivos, estos proyectos deportivos será la fabricación de una instalación múltiple diseñada para la práctica y participación de los equipos formados por la comunidad organizada, en especialidades como Fútbol de sala, Fútbol de Salón, Básquetbol, Voleibol, la misma estará compuesta por una cancha de usos múltiples techada, un estadio de Fútbol y un estadio de Beisbol, con la construcción de estos nuevos escenarios quienes sin duda alguna le imprimirán el crecimiento del deporte en la entidad,.

El compromiso a nivel distrital luego de su desarrollo bajo la Dirección Distrital para la Educación, Cultura y Deporte de la Alcaldía Mayor, está en organizar ligas inter pueblos

para expandir nuestro talento a nivel del estado y la zona de los llanos, si trabajamos duro en estos proyectos podemos soñar algún día con tener un equipo profesional en nuestro distrito y por sobre todo que dicho equipo tengan oportunidades reales para nuestros hijos y nuestros nietos, en un futuro a mediano o largo plazo.

El deporte es la expresión genuina de lo competidores q somos los Alto Apureños.

Educación, Cultura y Deporte, como medios de Desarrollo y Entretenimiento.

22.- COMPLEJO FERIALES EN EL ALTO APURE.

Prioridad 3.

Una obra bajo la **Dirección Distrital de Infraestructura de la Alcaldía Mayor**, que sería compromiso con todos nuestros pueblos, sería la edificación de **Complejos Feriales en el Alto Apure**. Espacios diseñados para fusionar una mangas internacionales de coleo, con concha acústica para presentación de artistas municipales, regionales, nacionales e internacionales, un escenario en donde podamos cumplir nuestros sueños de disfrutar unas verdaderas fiestas patronales e internacionales de los pueblos del alto apure, que no tenemos desde hace ya unos cuantos años, esta instalación tiene que ser complementada con un Club Social donde ciudadanos y ciudadanas puedan disfrutar de un escenario con salones para celebraciones y reuniones de las diferentes clases sociales y entes de la zona, con

piscinas para adultos y niños, bohíos y posadas con habitaciones de confort y seguridad, con la más firme intención de rescatar e impulsar el turismo fronterizo de nuestros pueblos, el crecimiento de una zona se mide por las infraestructura que se desarrollan y estoy seguro que con la mano del capital privado y del gobierno distrital y nacional podemos alcanzar estas mejoras que posicionarían nuestro pueblo a la vanguardia en desarrollo del crecimiento urbano, solo si apostamos todos al crecimiento, podemos tener el pueblo que nos merecemos, este escenario pasaría luego de su desarrollo a la **Dirección Distrital para la Educación, Cultura y Deporte de la Alcaldía Mayor**, no solo sería para las ferias, sería una instalación en donde a nivel distrital se desarrollen actividades de promoción de artistas de nuestros pueblos, campeonatos distritales de Coleo, donde podamos brindar al turista las bellezas de nuestra región llanera, una ventana a la explotación de nuestros recursos turísticos con paquetes de visitas, recorridos a caballo, paseos a lanchas por el río Arauca, visitas guiadas a las ciudades y pueblos fronterizos con permisos de la jurisdicción de nuestro hermano país, la administración del complejo ferial y el club social en cuanto a las bebidas y comidas son manejadas por el departamento de CULTURA Y EVENTOS de la Alcaldía Mayor, esto como ente gubernamental creado para el mantenimiento y buen funcionamiento de las instalaciones.

La eficiencia de los servicios, depende de la administración de los recursos.